

HOT コミュニケーション

バウンドテニス全日本選手権大会で2連覇

令和5年8月号の「現代を生きる」で紹介した村井由里絵さんが、5月5日・6日に東京都で開催された「第42回全日本バウンドテニス選手権大会」のフリー女子シングルスで優勝しました。道内の選手で2連覇を達成したのは初。村井さんは「昨年につき、良い結果を残すことができ嬉しい」と話していました。



選手で2連覇を達成したのは初。村井さんは「昨年につき、良い結果を残すことができ嬉しい」と話していました。

友情と競争心が交錯

「第62回西当別中学校体育大会」が5月24日に西当別中学校グラウンドで開催され、赤・白・青・黄の4チームが得点を競いました。100m走やジャベリックスローなどの個人種目のほか、綱引きや



チーム全員対抗リレーなどが行われ、生徒たちは保護者や友人からの熱い応援を背に、対戦を楽しんでいました。

体験を通じて防災意識を高める

6月5日に、西当小の4年生を対象とした「防災講習」が西当小体育館で行われました。町危機対策課の職員が講師となり、能登半島地震被災地への派遣時の活動・被害状況説明や、日ごろから防災意識



を持つことの重要性を解説。その後、児童はダンボールベッドの組み立てを体験し、防災に対する意識を高めていました。

笑顔あふれる「ふれあい会食会」

65歳以上の方を対象に、ボランティアスタッフと共に賑やかに過ごすことを目的とした「ふれあい会食会」が6月7日に、ゆとろで開催されました。ポッチャで気持ちの良い汗をかいた後、4年ぶりに行われた会食



では、ボランティア団体「ぼれぼれ倶楽部」が用意したランチを囲み、会話に花を咲かせて楽しいひと時を過ごしていました。

広告

広告

広告

広告

「武道と野球」でスポーツ交流

6月13日に、医療大学野球部とハワイの大学選抜野球チームとの交流が北海道医療大学で行われました。講師は同大学准教授で北海道合気道連盟理事長の佐藤圭史氏で、講座は木刀素振りの体の安定性に関するテストを援用し、バッティングフォームを確認するというもの。最後には合気道の演武が披露され、学生から感嘆の声が上がりました。



トを援用し、バッティングフォームを確認するというもの。最後には合気道の演武が披露され、学生から感嘆の声が上がりました。

当別 EZOCA キャンペーン

当別 EZOCA の新規申込み・切替えキャンペーンが6月23日より行われました。初日は、サツドラ当別太美店、当別店、ふれあい倉庫の町内3か所で、計800人以上が手続きを行い、新しく手にした当別



EZOCA を利用して、提携店での買い物を楽しみました。当別 EZOCA への切替えは、期間後も随時受付けています。

広 告

広 告

第39話 ト〜ベツ賞らし

作：手之内



人登場



ト〜ベツさん…お歌が好きで音量なら負けない



ニシターさん…歌唱力の採点は気分次第